
 

 

 

 

 
 
 
 
 

Saludo de la Gobernadora encargada  
Gloria Edith Fernández  

 
Jornada de Consulta Ciudadana a cargo de la 

Superintendencia de Salud  
 

Miércoles 18 de abril   
 

Un saludo muy especial al superintendente de Salud 
delegado que hoy nos acompaña en esta Consulta 
Ciudadana, que tiene como fin escuchar las apreciaciones de 
los risaraldenses sobre la calidad de los servicios de salud. 
 
Saludo a la Secretaria de Salud, Doctora Lina Rendón y a las 
demás personalidades que hoy nos acompañan. 
 
 
 
Risaralda, en cabeza de nuestro gobernador el médico Carlos Alberto 
Botero López, lidera a nivel nacional una propuesta para reformar de 
manera estructural el sistema de salud. 
 
Reforma que pide a gritos el país y que sin duda hoy será confirmada 
en esta consulta ciudadana que adelanta la Superintendencia de 
Salud. 
 
Reforma que en la pasada Cumbre de Gobernadores le fue solicitado 
respaldo al  Presidente Juan Manuel Santos en un acto simbólico en el 
que el gobernador Botero le entregó una bata de médico y un 
fonendoscopio para que saque adelante la salud y le garantice a todos 
los colombianos un servicio en condiciones de calidad y de 
oportunidad. 



 

 

 

 

 
 
 
 
 
Por todo lo anterior saludamos con complacencia y esperanza la 
realización de esta Consulta Ciudadana que se convierte en un 
espacio inmejorable para que  los principales actores del sistema de 
salud, entreguen su propia versión sobre la calidad de los servicios de 
salud que reciben. 
 
Finalmente quiero compartirles algunos argumentos que motivan al 
gobernador Carlos Botero para solicitar la reforma estructural del 
sistema de salud: 
 
 

• Actualmente sólo 22 de los 46 millones de habitantes de este país 
tienen acceso al régimen subsidiado a través de un Plan Obligatorio 
en Salud de segunda o de quinta categoría. 

 

• La administración del régimen subsidiado puede costarle al país 
alrededor de un billón de pesos, mientras que el servicio en algunos 
casos es perverso. 

 

• Por esa razón, en los últimos cinco años se presentaron más de un 
millón 100 mil tutelas, lo cual representa un alto nivel de falta de 
atención adecuada a los usuarios y una alta congestión de los 
despachos judiciales. 

 
Amigos y amigas,  termino mi intervención deseando que esta 
Consulta Ciudadana sea un éxito y se cumplan los objetivos 
propuestos. 
 
Muchas gracias. 
 
 

 


